

Kinder im Netz:

Umgang mit digitalen Medien

Einladung zum Elternbildungsanlass der Schule Aussersihl,
organisiert vom Elternrat



ELTERNRAT
SCHULE AUSSERSIHL

Handys, Tablets und Computer sind aus dem Alltag kaum mehr wegzudenken. Ob zum Spielen, Videos anschauen, miteinander chatten oder als Zugang zu Social Media-Plattformen - unsere Kinder kommen unweigerlich in Kontakt mit diesen Themen. Eine altersgerechte Medienbegleitung ist deshalb sehr wichtig. Der Elternbildungsanlass unterstützt Eltern in ihrer Begleiterrolle mit konkreten Beispielen und Tipps. Ein Einblick in die Welt der Kinder und Jugendlichen, die stark durch Youtube und Social Media geprägt ist, soll Klarheit schaffen. Der Abend bietet Raum für Erfahrungsaustausch mit anderen Eltern.

Es erwarten Sie:

- Inputreferate von Fachpersonen:
Creszentia Heini, Schulsozialarbeit
Marc Böhler, Loerm Ipsum
Swisscom
Marion Marzer, Loerm Ipsum
Freischaffend
- Büchertisch mit Fachliteratur

Datum – Ort – Uhrzeiten

- Mittwoch 7. Februar 2018
Im Aktionsraum 2 im QZ Bäckeranlage
- 18.30 Uhr
- Türöffnung und Apéro
- 19.00 Uhr
- Beginn der Referate
- 21.00 Uhr
- Schluss der Veranstaltung

Der Anlass richtet sich an die Eltern von Kindern im Alter von 7 bis 13 Jahren. Der Eintritt ist frei.
Der Elternrat Schule Aussersihl heisst Sie alle herzlich willkommen!